

TRAVAUX DU CONGRES

Nous sommes heureux de pouvoir donner dès maintenant un aperçu sommaire des divers travaux qui seront présentés au prochain Congrès eucharistique national des Prêtres-Adorateurs. Tout imparfait qu'il soit, nous avons pensé qu'il permettrait aux futurs congressistes d'approfondir à l'avance les principales questions qui seront traitées et discutées dans les diverses séances, et de pouvoir ainsi y prendre une part plus active et plus compétente, et partant plus fructueuse pour eux et leurs confrères.

Comme nous l'avons déjà annoncé, le Congrès comprendra deux jours pleins d'étude, le premier consacré à *la sanctification du Prêtre par l'Eucharistie*, le second à *la sanctification des fidèles par le ministère eucharistique du Prêtre*.

Il y aura par jour deux séances de deux heures chacune. A chaque séance seront présentés deux rapports qui ne devront pas dépasser vingt minutes, afin de laisser quarante minutes à la discussion, laquelle doit être à notre avis d'une importance capitale au point de vue des résultats pratiques.

Première Journée.

Première Séance

(A l'Université Laval pour les Prêtres de langue française, au Congress Hall pour les Prêtres de langue anglaise.)

PREMIER RAPPORT

L'Association des Prêtres-Adorateurs.

Nature et but de l'Association.

Conditions d'admission, indulgences et priviléges. . .

Ses débuts au Canada.

Progrès réalisé et travail accompli depuis 25 ans.

VŒUX.

1. Tout prêtre peut et devrait, nous semble-t-il, en faire partie.